

# OPOSISI

## GM Win Gaungkan Pilkada Sejuk, Riang Gembira Serta Pilkada Adu Ide dan Gagasan

Abdul Halik Harun - [BITUNG.OPOSISI.CO.ID](http://BITUNG.OPOSISI.CO.ID)

Sep 23, 2024 - 19:56



*Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Pilkada 2024*



BITUNG - Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Geraldi Mantiri Erwin Wurangian (GM-Win) pada pleno terbuka Pengundian dan penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Pilkada 2024 di Kantor KPU Bitung, Senin (23/09/2024).

Berdasar hasil undian yang diperoleh dan ditetapkan KPU Bitung Pasangan Calon yang di usung Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) dan Partai Golongan Karya (Golkar) GM Win memperoleh No.1.

Erwin Wurangian Calon Wakil Walikota Pasangan Walikota Geraldi Manturi, dikesempatan itu membuka sambutannya dengan sebuah Pantun " Ikan belut tidak bersisik lumba-lumba sedang beraksi, Jangan ribut jangan berisik karena kami akan berorasi"

Selanjutnya, dia pun mengucapkan terima kasih dan panjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas kesempatan kekuatan dan kesehatan yang diberikan sehingga bisa berkumpul di tempat ini dalam rangka pengambilan pengundian dan penetapan nomor urut Paslon walikota dan wakil Kota Bitung tahun 2024.

" Saya ingin mengajak kepada kita semua baik dari Pasangan calon maupun kepada pendukung kedua pasangan calon agar kita dapat menjadikan Pilkada ini sebagai Pilkada yang sejuk riang gembira dan menjadi Pilkada ajang adu gagasan, adu ide dan Adu pendapat bukannya menjadi ajang black campaign, hujat-hujatan, bully maupun hoax dengan berita-berita yang tidak semestinya diutarakan di masyarakat." Tuturnya.

Dirinya pun berharap, dalam menghadapi pemilihan kepala Daerah (Pilkada) ini semua akan berjalan dengan baik dan damai sehingga nantinya akan mendapatkan satu pemimpin yang bisa mengayomi seluruh masyarakat kota Bitung.

" Semoga dalam.Pilkada nanti kita bisa mendapatkan Pemimpin yang bisa mendapatkan Pimimpin yang mampu dan bisa mengayomi masyarakat kota Bitung," tutupnya.

Senada ditambahkan Calon Walikota Geraldi Mantiri bahwa kedaulatan adalah di tangan masyarakat kota Bitung sehingga kita layak di uji, sejauh mana

pemikiran kita membangun kota, dan sejauh mana Iman kita kepada Tuhan Yang Maha Kuasa.

" Dalam kesempatan ini kata Geraldi yang indah adalah bagaimana kita mampu mendengar dan juga menyelesaikan permasalahan masyarakat.

" Semakin sulit Medan semakin keras pertempuran, Dan semakin merasa kuat lawan semakin indah kemenangan, terima kasih," singkatnya. (AH)